

# \*令和4年度・たいよう組の1日の様子\*

11 / 2 (水) ☔ 発表会練習!!

★今日は雨だったので、公園遊びは中止... 台の"えー!!"  
との声もありましたが、「練習(発表会)するよ」と伝えると  
「ヤッー♡♡」とやる気満々の子どもたちです。始めに  
合奏のけんぱんハモニカ。楽譜に名前を書いてもらい、叩くり  
練習スタートしています。「早ーっ」、「難しい〜」と泣き  
る子もいましたが、少しずつ音が揃ってきて先が見えて  
きた担任です。そのあとは「長い針が4になったら劇の  
台本の読み合わせをするので、それまでにけんぱんの片付けとトイレ  
済ませて帰ってね!」と伝えると時計を見ながらテパキ動く姿が  
見られ、感心しましたよ! 昨日セリフにマーカーでフェックを入れて  
いるので「初めて読み合わせをするのですが、お話を進めにつれて、  
「次はドロシー!」「ほいかし!」と言う子もいて面白かったです。  
台本は毎日持ち帰って「練習して覚えてきてね!」と伝えてはいます。そして  
毎日園に持ってくるようにも伝えてはいますので、「協力お願い致します!!」

☺ 明日は、文化の日で休園、4日(金)は造形あそびの予定です。